

Katholische Kirche an "totem Punkt": Weitere Opfer von sexuellem Missbrauch bekannt geworden

Seit der Vorstellung des Gutachtens über sexuellen Missbrauch in der katholischen Kirche rund um München und Freising haben sich zahlreiche weitere Betroffene gemeldet. Das Gutachten hatte Anfang des Jahres weltweit für Aufsehen gesorgt.

...

Aus Sicht der Reformbewegung "Wir sind Kirche" ist in Marx' eigenem Bistum seit dem Rücktrittsgesuch nicht genug passiert: "Die konkreten Reformschritte im Münchner Erzbistum hinken leider immer noch den Ankündigungen und Betroffenheitsbekundungen hinterher", sagte "Wir sind Kirche"-Sprecher Christian Weisner der dpa.

<https://www.infranken.de/ueberregional/bayern/muenchen-sexueller-missbrauch-in-der-katholischen-kirche-weitere-betroffene-haben-sich-jetzt-gemeldet-art-5472548>

Zuletzt geändert am 09.06.2022